

RESUMÉN DE LA TERCERA CONVENCÓN
REGIONAL DEL MUNDO FRIKI Y EL FANDOM
DEL MANGA, EL ANIME Y LOS COMICS DE SALTO

ANIME & COMICS SALTO2023

PRODUCE

FANDOM
PRODUCCIONES

¿Qué es Anime & Comics?

Es una Convención de aficionados y simpatizantes de todas las edades sobre la cultura anime, manga y comics.

Surge por interés de estudiantes de secundaria en la ciudad de Salto en el año 2021. Si bien nace en respuesta a intereses puntuales, se ha constatado una importante motivación por ser parte de la propuesta, trascendiendo incluso los límites departamentales y nacionales, tal es así que en cada instancia se suman visitantes de toda la región, pudiendo incluso replicar la experiencia en la ciudad de Artigas en el año 2023.

Desde emprendedores, artistas, expositores y asistentes de nuestra primera edición, nos hacen llegar periódicamente a través de nuestras redes, y personalmente, mensajes de adhesión y compromiso para futuras instancias.

Por ello, se cuenta con la convicción de que el espacio generado, brinda respuesta a miles de aficionados que hoy no disponen de un lugar ni la oportunidad para expresarse, compartir, aprender y vivir una tendencia que a nivel mundial cada día se vuelve más presente, en la vida cotidiana de niños, adolescentes y adultos fanáticos del Anime, el Manga y los Comics.

Para quienes tenemos el desafío de generar y potenciar estos espacios de vínculos, lo hacemos con gran responsabilidad y compromiso, entendiendo que se trata de un lugar de encuentro, donde el sentimiento de fraternidad se vive, estimulando la construcción de una sociedad más igualitaria en oportunidades, donde la empatía, tolerancia y respeto, facilitan los canales de aprendizajes y socialización con otros.

OBJETIVO GENERAL

Potenciar y proyectar un espacio de aprendizaje, participación y convivencia para la cultura Anime y Comics a nivel local, regional, nacional e internacional.

OBJETIVOS ESPECÍFICOS

- Fomentar un ambiente de convivencia, en lo local, de una cultura cuyo movimiento es mundial.
- Generar un evento cultural de impacto, con proyección y escala educativa en niveles de aprendizajes que van desde lo formal e informal, abarcando campos como el artístico, literario y tecnológico.
- Potenciar un espacio donde los más cercanos a la temática como así también emprendedores locales y regionales, puedan compartir experiencias, productos y servicios de interés.
- Proporcionar un motivo donde los visitantes al evento, provenientes de otras regiones, además puedan conocer y disfrutar el territorio donde se desarrolla, con sus atractivos turísticos y culturales.

-Generar un espacio de participación de vínculos saludables y seguros para nuestros jóvenes y niños, donde descubran y perfeccionen, además, sus habilidades y destrezas, por ejemplo, con lo relacionado a representación de la imagen fija y en movimiento.

-La apreciación de contenido de la cultura asiática.

-Responder a la alta demanda de productos y servicios relacionados con la cultura Anime y Comics.

- Posicionar a la Convención como la más importante de la región en calidad de contenidos y propuestas.

-Generar estímulo a las economías locales desde emprendedores y comercios relacionados con la temática como así también a nivel turístico.



ANTECEDENTES



2021
Club Ferrocarril (Salto)



2022
Complejo Villa España (Salto)



2023
Gimnasio Municipal (Artigas)



2023
Plaza de deportes y Polideportivo (Salto)

ANIME & COMICS SALTO2023

PROPUESTAS



JUEGOS RETROS Y DE ÚLTIMA GENERACIÓN

La zona gamer es un espacio especialmente diseñado para los entusiastas de los videojuegos. En esta área, los asistentes pueden disfrutar de una amplia variedad de actividades y experiencias relacionadas con los videojuegos, como torneos, competencias, consolas de última generación, PC gaming de alta gama, realidad virtual y áreas de juego en red. Además, la zona gamer suele contar con un ambiente vibrante y una decoración temática que sumerge a los participantes en la cultura gamer. Es un lugar perfecto para conocer a otros jugadores, probar nuevos juegos y disfrutar de emocionantes desafíos en el mundo de los videojuegos.

EMPRENDEDORES

La zona de stand es un área dedicada a la exhibición y venta de una amplia variedad de productos y servicios relacionados con la cultura pop y geek. Aquí, los asistentes pueden explorar numerosos puestos de venta que ofrecen mercancías que incluyen cómics, mangas, figuras coleccionables, ropa, accesorios, arte original, merchandising de sus series y personajes favoritos, videojuegos, y mucho más.

Esta área es un paraíso para los entusiastas de los cómics y el anime, ya que brinda la oportunidad de comprar artículos exclusivos, conocer a artistas y autores, y descubrir nuevas adquisiciones para sus colecciones. Los stands suelen ser atendidos por emprendedores apasionados y expertos en la industria, lo que agrega una experiencia inmersiva a la convención.





COSPLAY

El concurso y pasarela de cosplay es una instancia en la que los participantes se ven y caracterizan como sus personajes favoritos de la cultura pop, que pueden ser personajes de videojuegos, películas, cómics, anime, series de televisión y más. Los concursantes compiten y/o muestran no solo la calidad de sus trajes, maquillaje y accesorios, sino también en su habilidad para interpretar y personificar al personaje que representan. Los jueces evalúan a los participantes en función de la precisión de su caracterización, la creatividad en la confección de los trajes y la actuación en el escenario.

DIBUJO

Es un emocionante espacio dentro del evento que reúne a artistas aficionados y profesionales para mostrar su talento en el dibujo y la ilustración de personajes y escenas de anime, manga, comics y videojuegos. Los participantes suelen competir en diferentes categorías, Lo hacen con la posibilidad del dibujo a lápiz, color digital o tinta, y tienen un tiempo limitado para crear su obra maestra en el lugar. Los concursantes son juzgados por un panel de expertos, y se evalúan aspectos como la calidad técnica, la originalidad, la fidelidad a los estilos, y la creatividad.





TRIVIAS KIDS, ADOLESCENTES Y ADULTOS

Es una competencia en la que los participantes ponen a prueba su conocimiento sobre películas, cómics, anime, series de televisión, videojuegos y más. Los concursantes se enfrentan a preguntas que abarcan una amplia gama de temas, desde detalles sobre personajes y tramas hasta datos interesantes sobre la industria.

El concurso de trivias suele estar dividido en rondas con preguntas de diferentes niveles de dificultad, y los participantes compiten individualmente o en equipos. El objetivo es acumular puntos al responder correctamente las preguntas en un tiempo limitado. El equipo o participante con la puntuación más alta al final del concurso es declarado ganador.

CANTO

El concurso de canto es un espacio emocionante en el que los asistentes demuestran sus habilidades vocales interpretando canciones de anime, j-pop, kpop, geek o temas relacionados con la cultura. Los participantes pueden cantar en solitario o en grupos, y a menudo eligen canciones populares de series y películas reconocidas.

Los concursantes son evaluados por un panel de jueces o por el público en función de su técnica vocal, la interpretación emocional de la canción y su capacidad para conectarse con la audiencia.





K-POP

Es una competencia en la que los participantes interpretan y bailan canciones populares de la música coreana, especialmente del género K-Pop. Los concursantes a menudo eligen canciones de grupos o solistas conocidos y realizan coreografías precisas. El concurso se evalúa en función de la habilidad de canto, baile y presencia en el escenario.

Es una oportunidad para que los amantes del K-Pop muestren su talento y pasión por esta forma de entretenimiento coreano y para que la audiencia disfrute de emocionantes actuaciones en vivo.

FOOD TRUCK

La zona de food truck en un evento de anime y cómics es un área donde los asistentes pueden disfrutar de una variedad de opciones gastronómicas. Los food trucks suelen ofrecer una amplia gama de alimentos que van desde platos tradicionales hasta opciones temáticas relacionadas con la cultura pop, como sushi, ramen, takoyaki, hamburguesas con nombres de personajes famosos y bebidas creativas.

Esta área es un lugar de encuentro para los asistentes que desean recargar energías mientras disfrutan del evento. Los food trucks a menudo están decorados de manera atractiva y temática, lo que agrega un ambiente festivo y divertido al lugar. Es un punto de encuentro donde los fanáticos pueden compartir comidas, relajarse y socializar mientras discuten sus intereses.





SOFT COMBAT

Es un área dedicada a la práctica segura y divertida de combate con armas blandas, como espadas de espuma, dagas y otros accesorios similares. Los participantes pueden vestir trajes temáticos de personajes de anime y enfrentarse en batallas amigables simulando combates de sus series favoritas.

Esta zona ofrece una experiencia inmersiva que permite a los asistentes vivir aventuras como sus héroes y personajes. Los combates suelen estar regulados por reglas para garantizar la seguridad de los participantes, y los eventos de combate suave pueden incluir torneos, escenificaciones y actividades relacionadas con la lucha.

Infantiles

Es un espacio especialmente diseñado para los jóvenes asistentes, generalmente niños y preadolescentes. En esta área, se ofrecen actividades y entretenimiento adaptados a su edad, como juegos, manualidades, proyecciones de películas animadas y actividades interactivas temáticas relacionadas con el anime y los cómics.

La zona "kids" brinda a los padres y tutores la tranquilidad de saber que sus hijos tienen un lugar seguro y divertido para disfrutar mientras exploran el evento más grande. Además, es una forma de introducir a la próxima generación en el mundo de la cultura pop y fomentar su interés en el anime y los cómics desde una edad temprana.



ESTADÍSTICAS 2023

3.800 Asistentes de todo el país

Procedencias nacionales: Salto, Artigas, Paysandú, Montevideo, Tacuarembó, Rivera, San José, Maldonado, Soriano, Río Negro, Canelones.

Procedencias extranjeras: Entre Ríos (Argentina), Córdoba (Argentina), Buenos Aires (Argentina), San Luis (Argentina), Corrientes (Argentina), Asunción (Paraguay), Santa Cruz (Brasil).

74 Participantes participantes del concurso de cosplay

56 inscriptos para concurso

18 inscriptos para pasarela KIDS

8 Medios locales y nacionales cubriendo el evento

3 de alcance nacional

5 de alcance local

380 Pases libres otorgados

58 invitados especiales (autoridades, socios, sponsors)

297 pases libres (centros educativos y clubes sociales)

25 turistas invitados por hoteles PARTNERS del evento

32 Emprendedores locales

255 Puestos de trabajo

196 vínculo directo: integrantes de diferentes equipos de trabajo en los espacios

48 vínculo indirecto: remises, hospedajes, traslados, fletes, limpieza, seguridad, servicios varios, entre otros

11 miembros del STAFF organizador

17 Artistas invitados

1 Conductor del evento internacional

1 Streamer transmitiendo en vivo ambos días

+1000 Dólares en premios

+500 Obsequios para los participantes

Más de 500 obsequios otorgados brindados por las marcas auspiciantes del evento



PROYECCIÓN

Anime & Comics aspira a ser un evento más amplio, con **nuevos partners**, mayor número de asistentes, expositores, concursantes y stands.

Quedó demostrado que es un espacio que fácilmente es apropiado por el territorio donde se desarrolla, la comunidad lo adopta como propio, lo disfruta y lo espera.

Ya cuenta con **apoyos departamentales** y se buscará nutrir y fortalecer los mismos, así como el reconocimiento, distinción y apoyo de **entes gubernamentales nacionales** para estar a tono con la importancia y relevancia de este evento cultural.



Anime & Comics es un **proyecto declarado de interés cultural y turístico** por los respectivos ministerios. Además fue catalogado de interés por la Junta Departamental de Salto y contó con el fundamental apoyo con el gobierno local desde la Intendencia de Salto, así como desde el ente binacional Comisión Técnica Mixta de Salto Grande.



Ministerio
**de Educación
y Cultura**



Ministerio
de Turismo



Ministerio
**de Economía
y Finanzas**

Ministerio
**de Desarrollo
Social**



Ministerio
**de Desarrollo
Social**

Instituto
Nacional de las
Mujeres



JUNTA DEPARTAMENTAL DE SALTO
PERÍODO 2020/2025



INTENDENCIA DE
SALTO
PERÍODO 2020 - 2025



SALTO GRANDE
ARGENTINA - URUGUAY